

# *Miguel Díaz-Canel remercie le président mexicain pour sa reconnaissance à Cuba*

---



La Havane, 7 juillet, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié ce mercredi son homologue mexicain, Andrés Manuel López Obrador, pour sa reconnaissance du soutien de Cuba au Mexique dans la lutte contre le Covid-19.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a également fait référence à l'intérêt exprimé par le président Lopez Obrador pour le processus de mise au point de deux vaccins que le pays antillais développe contre la maladie.

Il a également réitéré l'affection de Cuba pour le Mexique et la volonté de coopération bilatérale dans tous les domaines.

Mardi, le chef d'État mexicain a exprimé sa gratitude pour l'aide reçue dans les moments les plus difficiles de l'expansion de la pandémie, ainsi que l'intérêt d'échanger des expériences dans le domaine des vaccins, et d'acquérir ceux développés par l'Institut Finlay et par le CIGB, le Centre de Génie Génétique et de Biotechnologie de La Havane.

Lors de sa conférence de presse matinale, il a rappelé que Cuba a envoyé tout le personnel de santé demandé par son gouvernement pour soutenir la lutte contre la pandémie de Covid-19, et il a qualifié les relations bilatérales de très fraternelles dans tous les domaines.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263152-miguel-diaz-canel-remercie-le-president-mexicain-pour-sa-reconnaissance-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**